

hari ini

Inilah Makna, Lagu Indonesia Raya Berkumandang Setiap Hari Di Koramil 0602-16/Ciruas

A. Nopriyadi - SERANG.HARIINI.CO.ID

Jan 30, 2025 - 14:29



Banten – Sebagai bentuk kecintaan dan penghormatan terhadap bangsa dan negara, Koramil 0602-16/Ciruas Kodim 0602/Serang menjalankan tradisi yang penuh makna setiap harinya. Tepat pada pukul 10.00 Wib, lagu kebangsaan

Indonesia Raya dikumandangkan, melalui pengeras suara di lingkungan Makoramil. Seluruh prajurit yang sedang bertugas secara serempak mengambil sikap sempurna sebagai bentuk penghormatan kepada lagu kebangsaan.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-16/Ciruas, Kapten Inf Afendi, saat ditemui di ruang kerjanya menjelaskan bahwa, kegiatan ini merupakan wujud nyata kecintaan prajurit TNI AD, terhadap tanah air serta bagian dari pembinaan mental dan kedisiplinan di lingkungan Koramil, Kamis (30/01/2025).

"Kami ingin menanamkan nilai-nilai kebangsaan secara lebih mendalam, bukan hanya di dalam diri para prajurit, tetapi juga kepada masyarakat sekitar. Lagu kebangsaan Indonesia Raya, adalah simbol persatuan dan kebanggaan kita sebagai bangsa. Sehingga sudah selayaknya kita menghormatinya, dengan sikap yang baik dan penuh penghormatan," ujar Kapten Inf Afendi.

Lebih lanjut, Kapten Inf Afendi menambahkan bahwa tradisi penghormatan ini, tidak hanya bertujuan untuk menumbuhkan kedisiplinan, juga loyalitas para prajurit terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), tetapi juga sebagai bentuk edukasi bagi masyarakat.

"Kami berharap, kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat luas, terutama generasi muda, agar semakin menghargai dan mencintai simbol-simbol negara. Jika para prajurit TNI AD, selalu menjaga semangat nasionalisme, maka sudah seharusnya masyarakat pun turut serta dalam menjaga kebanggaan terhadap negara kita," imbuhnya.

Ia menambahkan tradisi ini juga selaras dengan nilai-nilai, yang dipegang teguh oleh TNI AD dalam menjalankan tugasnya, yaitu setia kepada bangsa dan negara serta selalu menjunjung tinggi kehormatan dan martabat sebagai prajurit.

"Dengan terus dijalankannya kegiatan ini, Koramil 0602-16/Ciruas berharap dapat semakin memperkuat rasa nasionalisme di tengah masyarakat, juga menjaga semangat persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia," tukasnya.